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       新座小学校 PTA だより 

       総会号 
 

◎新座小学校 PTA 定期総会の報告 

5 月 8 日（月）１５時４５分より体育館にて行われました。 

出席者６４名、委任状１３４名により、規約第８条第４項目に基づき、総会は成立いたしました。 

 
 
〇三上会長 挨拶 

 令和４年度も、コロナ禍ではありましたが、役員の皆様や先生方、会員の皆様にご理解、ご協力頂き活動を行

う事ができました。ありがとうございました。 

コロナ禍で、給食試食会は中止となりましたが、文化的行事では、人形劇団ポポロさんによる「ルドルフとイ

ッパイアッテナ」の観覧が出来ました。また、ベルマーク活動では、サッカーボールを各クラスに一つずつ、計

１３個を購入する事が出来ました。 

防犯パトロールにもご協力頂きましてありがとうございました。この様な、子供たちの為の活動を行う事が出

来ました。 

新座小学校の保護者の皆様はＰＴＡ活動に協力的な方が多く、皆様のおかげで、１年間の活動を無事に終える

事が出来ました。ありがとうございました。 

令和５年度も引き続きご理解とご協力の程、よろしくお願いいたします。 

 

 

〇校長先生 挨拶 

皆様、こんにちは。日頃は、本校の教育活動に多岐に渡って大変お力添えいただき、誠にありがとうございま

す。本校２年目となります校長の浜田祐加と申します。本年度もどうぞよろしくお願いします。本日、こうして

対面という形でＰＴＡ総会を開催できましたことを大変うれしく思っております。お忙しいところご出席いただ

き誠にありがとうございます。 

 

 報道等でご存じの通り、新型コロナウイルス感染症がインフルエンザと同等の５類に移行されました。マスク

も不要となり、このＧＷでは各地でにぎわいを見せておりました。学校もインフルエンザと同等の対応となりま

す。基本的にマスクは不要となりますが、着用の有無については個々の判断に委ねることになります。また、濃

厚接触者を確認し対応することもなくなり、検温の必要もありませんが、病気はコロナだけではありませんので、

引き続きお子様の体調管理をよろしくお願いいたします。 
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さて本校は本年度、「『子どもを育てる学校』から『子どもが育つ学校』へ」という視点のもと、夢と希望のあ

る新座小学校づくりに邁進してまいります。 

子どもたちが主役となるべく教育活動を進めていくこと、そして、学級・学年・果ては学校の壁を越えて、学

び合いを進めていきたいと考えております。すでに、１・２年生、５・６年生では学年を超えた取組を行いまし

た。特に、５・６年生では「こんな学校にしたい」という内容をテーマにし、理想の学校像の具体的なイメージ

を５・６年生一緒に一つのグループをつくり話し合いをしました。この結果を児童会、各種行事に生かして、児

童自身が、学校づくりに参加していけるよう工夫していきたいと考えております。 

小さな枠の中で育てるのではなく、枠を思い切って広げて、様々な年齢や国籍の人たちとかかわりあいながら

楽しく学べる環境、カリキュラムを考えていきたいと思います。 

先行き不透明かつ、技術革新の顕著なこの時代をたくましく生き抜くことができる子どもを育てるために本年

度も引き続きお力添えいただきますようよろしくお願いいたします。 

 

 

〇議長選出 

 議長に、主幹教諭の岡部先生と５年生保護者の野上さんが選出されました。 

 

 

〇令和 5 年度 定期総会議決結果 

  家庭数・教職員数：２５８名      提出総枚数：１９８枚 

 

会員の１／３（委任状を含む）以上の議決書提出により、総会は成立いたしました。 

議案名 賛成票 反対票 総数 

令和４年度活動報告 １９８ ０ ２５８ 

令和４年度決算報告 １９８ ０ ２５８ 

ＰＴＡ一部改正の報告（細則１，２） １９８ ０ ２５８ 

令和５年度役員選出委員会の活動報告 １９８ ０ ２５８ 

令和５年度役員・会計監査候補の紹介（案） １９８ ０ ２５８ 

令和５年度役員の活動計画（案） １９８ ０ ２５８ 

令和５年度予算（案） １９８ ０ ２５８ 

２０周年記念行事実行委員会組織図 １９８ ０ ２５８ 
    
 

全ての議案について過半数の賛成をもって、承認に至りましたことをご報告いたします。 

 

 

〇特記事項 

令和５年度定期総会議案書について 

令和５年度役員（案）、活動計画（案）、予算（案）の（案）を削除していただきますよう、お願いいたします。 
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〇三上会長 挨拶 

本日はお忙しい中、定期総会にお集まりいただき、ありがとうございました。 

日頃よりＰＴＡ活動に対してご理解とご協力を賜り、重ねてお礼申し上げます。 

また、本日で退任される本部役員の皆様、並びにクラス役員の皆様１年間お疲れ様でした。 

令和４年度に引き続き本年度も会長を務めさせて頂く事になりました。よろしくお願いいたします。 

今年度は新座小学校開校２０周年という節目の年を迎え、この記念すべき年にＰＴＡ会長と２０周年記念行事実

行委員長という大役を拝命致しまして、身が引き締まる思いでございます。 

さて、今年のＰＴＡ活動では、近々で、コロナ禍で中止しておりました毎年人気の行事、給食試食会の４年振

りの開催に向けて、文化部さんに企画をして頂きたいと思います。 

２０周年行事の活動では、前年度から着々と準備が進められ、記念品の一つである横断幕が作成され、この間

の入学式にも使用されたとの事でした。記念式典に向かって、実行委員の皆様と共に力を合わせて活動していき

たいと思います。 

 

ＰＴＡ活動は、みなさん一人ひとりのご協力で成り立ちます。私も精一杯頑張りますので、今後も皆さんのご

協力を賜りますようお願いしまして、挨拶とさせて頂きます。 

 

 

〇教職員紹介 

 校長先生より教職員の紹介がありました。 
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ご意見・ご質問・ご要望がありましたら、ＰＴＡまでお寄せください。 

 

------------------------------------------------  き り と り ----------------------------------------------- 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 
 
 

年   組  児 童 氏 名： 

 

         保護者氏名： 

 

 

 

 

★職員玄関口の来賓下駄箱横にある「ご意見・ご要望箱」に投書願います。 

 

総会では出せなかったＰＴＡへのご意見・ご質問はいつでも

受け付けております。 

今後の議事にも反映していきますのでお気軽に投稿をお寄

せください。お待ちしています。 


